
Protokoll der Mitgliederversammlung des Stadtsportverbandes Dorsten 

Datum:   Montag, 24. März 2025, 19:30 Uhr 

Ort: Atlantis Dorsten - Jamaika Café  

Konrad-Adenauer-Platz 1, 46282 Dorsten 

Leitung:  Michael Lachs, Alexander Steffens 

Protokollführung:  Alexander Steffens 

Teilnehmer: s. Listen im Anhang 

_______________________________________________________________________________________________ 

 

Tagesordnung gemäß Einladung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

3. Bericht des Vorstandes 

4. Kassenbericht 

5. Bericht der Kassenprüfer 

6. Feststellung der Stimmzahl sowie der Beschlussfähigkeit 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

9. Neuwahlen des Vorstandes 

10. Neuwahl eines Kassenprüfers 

11. Wahl der Delegierten zur Mitgliederversammlung des Kreissportbundes Recklinghausen 

12. Verschiedenes 

 

Zu Tagesordnungspunkt 1: 

Der Vorsitzende des SSV, Michael Lachs, eröffnete die Versammlung und begrüßte die Teilnehmerinnen und 

Teilnehmer. 

Zu Tagesordnungspunkt 2: 

Die übrige Tagesordnung, die den Mitgliedsvereinen bereits mit der Einladung zur Verfügung gestellt worden war, 

wurde vorgestellt. Einwände wurden nicht erhoben. Es wurde festgestellt, dass form- und fristgerecht zu der 

Versammlung eingeladen worden war. 

Zu Tagesordnungspunkt 3: 

Die Vereinsvorsitzenden Michael Lachs und Alexander Steffens berichteten insbesondere über die Tätigkeiten des SSV 

seit der letzten Mitgliederversammlung. Sie referierten über die Zahl der Sportvereinsmitglieder und den im Vergleich 

zu den anderen kreisangehörigen Städten erfreulich hohen Sportorganisationsgrad in Dorsten, die aus ihrer Sicht 

erfolgreich veranstaltete Sportlerehrung für das Jahr 2024, die Vorbereitungen für die nächste Sportlerehrung, die am 

20. Februar 2026 im Gemeinschaftshaus Wulfen stattfinden soll und für die jederzeit Vorschläge eingereicht werden 

können, die von verschiedenen Vereinen ausgerichteten Stadtmeisterschaften in unterschiedlichen Sportarten, den 

erneut in Kooperation mit dem Kreissportbund und dem Atlantis durchgeführten Übungsleitertreff, die Mitwirkung 

des SSV bei der Veranstaltung des Brustkrebs-Spendenlaufes, der in diesem Jahr (am 25. Mai 2025) ebenso wie der 

vom SSV unterstützte 24-h-Lauf (11. auf den 12. Juli 2025) bereits zum dritten Mal stattfinden soll, das Fördermittel 

der Sportpauschale, für das im vergangenen Vergabezyklus eine Rekordzahl an Anträgen eingegangen war und im 

nächsten Zyklus eine Summe von rund 193.000 € zur Verfügung stehen wird, die Möglichkeit der Ausleihe einer 

Spieltonne mit unterschiedlichen Utensilien sowohl für private als auch für Vereinsveranstaltungen über den SSV, das 

Angebot „Sport für Jedermann“, in dessen Rahmen im Sommer immer donnerstags u. a. Leistungen für das Deutsche 

Sportabzeichen abgenommen werden können, die Verlängerung der Kooperation mit dem „Atlantis“, in deren 

Rahmen mit der „Sportlerkarte“ auch weiterhin verschiedene Rabatte durch das „Atlantis“ gewährt werden, sowie die 



bevorstehende Anschaffung einer Software-Lösung für die Online-Darstellung der Angebote von Stadtsportverbänden 

und Vereinen („Sport-Portal“ der Firma „solvecon“) in  Kooperation mit dem Kreissportbund Recklinghausen und die 

Mitwirkung in den Gremien (Ständige Sportkonferenz, Satzungskommission und Beitragskommission) des 

Kreissportbundes. 

Aus der Versammlung wurde der vermeintlich schlechte Zustand vieler Sporthallen in Dorsten angesprochen und die 

Bitte geäußert, dass sich der SSV diesbezüglich mehr engagieren möge. Demgegenüber wurde aber auch vorgetragen, 

dass der Zustand mutmaßlich insbesondere aus der Nutzung der Hallen im Schulbetrieb resultiere, worauf wenig 

Einfluss zu nehmen sei, während die Vereine aus eigenem Interesse darum bemüht seien, die Infrastruktur möglichst 

pfleglich zu behandeln. Darüber hinaus bestehe eine allgemeine Finanzierungsproblematik nicht nur hinsichtlich der 

kommunalen Infrastruktur. 

Zu Tagesordnungspunkt 4: 

Der Schatzmeister des SSV, Frank Schellhaus, trug den Kassenbericht für das Jahr 2024 vor. Die Einnahmen-

Überschuss-Rechnung war den Mitgliedsvereinen bereits mit der Einladung zur Versammlung zur Verfügung gestellt 

worden. Auf eine Frage aus der Versammlung wurde erläutert, dass es sich bei den Ausgaben für die Fachschaften im 

Wesentlichen um durchlaufende Posten bzw. Spenden- und Sponsorengelder für die Ausrichtung der 

Stadtmeisterschaften handelt. 

Zu Tagesordnungspunkt 5: 

Die Kassenprüfer Karsten Meyer und Heinz-Georg Schulz hatten im Vorfeld der Versammlung die Kasse des SSV 

geprüft. Herr Schulz trug in der Versammlung vor, dass es dabei keine Beanstandungen gegeben habe, und beantragte 

die Entlastung des Vorstandes. 

Zu Tagesordnungspunkt 6: 

Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt. Es waren 29 stimmberechtigte Personen anwesend. 

Zu Tagesordnungspunkt 7: 

Die Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes wurde einstimmig beschlossen. 

Zu Tagesordnungspunkt 8: 

Es waren keine Anträge gestellt worden. 

Zu Tagesordnungspunkt 9: 

Alexander Steffens wurde einstimmig zum Wahlleiter für die Wahl des Vorsitzenden gewählt und schlug Michael Lachs 

zur Wiederwahl vor. Michael Lachs wurde einstimmig zum Vorsitzenden wiedergewählt. Er nahm die Wahl an und 

übernahm wieder die Versammlungsleitung. 

Alexander Steffens wurde einstimmig als stellvertretender Vorsitzender wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 

Frank Schellhaus wurde einstimmig als Schatzmeister wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 

Michael Maiß wurde einstimmig als Geschäftsführer wiedergewählt. Er hatte die Bereitschaft zur Annahme im Vorfeld 

der Versammlung gegenüber dem geschäftsführenden Vorstand schriftlich erklärt. 

Ralf Eberwein wurde einstimmig als Koordinator für Jugendarbeit wiedergewählt. Er hatte die Bereitschaft zur 

Annahme im Vorfeld der Versammlung gegenüber dem geschäftsführenden Vorstand schriftlich erklärt. 

Zur Wahl als Beisitzer wurden Christoph Winck, Dieter Brühl, Marco Stepka, Klaudia Ulbrich-Heisig und Andrea 

Terboven vorgeschlagen und einstimmig im Block gewählt. Alle nahmen die Wahl an. 

Zu Tagesordnungspunkt 10: 

Klaus Vogt wurde für die Wahl zum Kassenprüfer vorgeschlagen. Er wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 

Zu Tagesordnungspunkt 11: 



Am Mittwoch, den 21.05.2025 um 18.00 Uhr soll im Großen Sitzungssaal des Kreishauses Recklinghausen die 

inzwischen turnusmäßig nur noch alle zwei Jahre stattfindende Mitgliederversammlung des Kreissportbundes 

Recklinghausen abgehalten werden. Gemäß der Satzung des Kreissportbundes erhält jeder zugehörige 

Stadtsportverband je angefangene 2.500 Mitglieder eine zusätzliche Delegiertenstimme für die Versammlung. 

Als Delegierte des SSV Dorsten wurden folgende Personen einstimmig im Block gewählt: Michael Lachs, Alexander 

Steffens, Heinz-Georg Schulz, Dieter Brühl, Ralf Eberwein, Oliver Wiegand. 

Zu Tagesordnungspunkt 12: 

Es wurden keine weiteren Themen angesprochen. 

Michael Lachs beendete die Versammlung. 

Dorsten, den 18. April 2025  

Unterschriften Versammlungsleiter und Protokollführer: 

 

 

 








